

Öffentliche Versicherung Braunschweig für ihre Informationssicherheit ausgezeichnet

Der zweite Platz bei den „CISO Awards“ ging in diesem Jahr nach Braunschweig

Die Datenschutz- und Informationssicherheitsbeauftragte der Öffentlichen Versicherung Braunschweig, Marielena Lingner, wurde bei den diesjährigen „CISO Awards“ mit dem zweiten Platz ausgezeichnet. Die Auszeichnung wurde im Rahmen der secIT in Hannover verliehen, einer Messe, die die führenden Köpfe im Bereich IT- und Informationssicherheit zusammenbringt. Der Preis wird vergeben von der CISO Alliance, dem führenden Interessenverband für Informationssicherheitsverantwortliche. Aus zahlreichen Bewerbern hat eine Jury drei ausgewählt, die ihr Projekt in Hannover präsentieren durften.

Die Öffentliche konnte die Fachjury mit ihren innovativen Ansätzen im Bereich Informationssicherheit überzeugen: Der Braunschweiger Versicherer trat mit einem umfangreichen IT-Security-Projekt an, welches unter anderem ein E-Learning-Programm umfasst, das das Bewusstsein für IT-Sicherheit im Unternehmen spürbar steigern konnte. Wesentlich dafür ist ein „Human First“-Ansatz, der die Rolle der Mitarbeitenden für die Cybersicherheit spielerisch verdeutlicht.

Marielena Lingner konnte nach ihrem Vortrag schließlich den zweiten Preis als Datenschutz- und Informationssicherheitsbeauftragte der Öffentlichen und Verantwortliche für das Tool entgegennehmen. „Die Sensibilisierung aller Mitarbeitenden spielt eine ganz entscheidende Rolle bei der IT-Sicherheit“, betonte sie im Rahmen der Preisverleihung. „Mit unserem Programm konnten wir ‚den Schalter umlegen‘. Das hat zu einer deutlichen Verbesserung unserer Sicherheitskultur und zu einer höheren Sichtbarkeit der Brisanz eines möglichen Cyberangriffs geführt.“

Das Ziel der Aktivitäten bei der Öffentlichen ist die Verbesserung der Resilienz gegenüber IT-Risiken. Die Braunschweiger sichern nicht nur Unternehmen sowie Privatmenschen gegen die Folgen von Cyberattacken ab, sondern sind auch für die Sicherheit der Daten ihrer Kundinnen und Kunden verantwortlich. Hierfür setzt das Unternehmen unter anderem auf Prävention durch kontinuierliche Schulungen, die Erkennung und Abwehr von Bedrohungen in der gesamten Infrastruktur und vieles mehr.

„Über die Auszeichnung haben wir uns sehr gefreut – sie zeigt uns, dass wir auf dem richtigen Weg sind“, so Preisträgerin Marielena Lingner. „Klar ist aber auch: IT-Sicherheit ist ein Thema, bei dem man nie stehenbleiben kann. Deswegen werden wir auch weiterhin in neue und innovative Wege investieren, um die Sicherheit für unsere Kundinnen und Kunden zu erhöhen.“